



## Salon Passerelles, les enseignants découvrent l'entreprise

vendredi 19 février 2016, par [lpe](#)

L'académie de Poitiers et le Medef Poitou-Charentes ont organisé le 11 février à Niort le salon « Passerelles Ecole-Entreprise » dédié aux professionnels de l'éducation.

Objectifs : initier, développer et multiplier les passerelles entre l'école et l'entreprise.

Il s'agit de la 3ème édition de ce salon qui avait remporté un vif succès les années précédentes auprès du corps enseignant et des représentants d'entreprises et de branches professionnelles.

Ce salon, prévu initialement lors de la Semaine Ecole-Entreprise (novembre 2015), s'inscrit dans le cadre d'un partenariat entre l'académie de Poitiers et le Medef Poitou-Charentes.

Destiné aux enseignants, conseillers d'orientation, chefs d'établissement et inspecteurs de l'académie, ce salon « Passerelles Ecole-Entreprise » facilite la mise en place d'actions dans le cadre du parcours Avenir. Ce parcours doit permettre à l'élève de découvrir les secteurs économiques et professionnels, mais également le rôle et le fonctionnement des entreprises. Il a vocation à préparer l'intégration des jeunes dans le monde du travail et à leur faire découvrir l'entrepreneuriat.

L'information et la sensibilisation du personnel éducatif joue un rôle majeur dans le renforcement des passerelles entre le milieu scolaire et les entreprises. Ce salon est un lieu d'échanges avec les acteurs de l'entreprise et les représentants des différentes branches professionnelles, leur permettant ainsi d'améliorer leur connaissance réciproque. Il permet aussi d'établir des liens durables entre les acteurs de l'entreprise et les établissements.

Près de 70 professionnels de l'éducation ont participé à cette journée ponctuée d'une table-ronde sur le thème de la Responsabilité Sociétale des Entreprises, un concept "*difficile à appréhender avec des termes propres au milieu entrepreneurial, mais qui révèle de nombreuses opportunités*" confiera une enseignante à l'issue de cette présentation.

Différentes actions de rapprochement entre l'école et l'entreprise sont proposées dans l'académie de Poitiers ; parmi celles-ci, certaines sont initiées par la mission académique Ecole-Entreprise (MA2E), et mises en place au niveau académique en partenariat avec le Medef Poitou-Charentes.

Quelques actions :

- Une formation du Plan Académique de Formation pour une vingtaine d'enseignants et de conseillers d'orientation psychologues : « L'entreprise, environnement, filière, métiers ».

- La découverte de l'entrepreneuriat avec la mini entreprise

En 2015-2016, 53 établissements picto-charentais ont proposé à leurs élèves de développer l'esprit d'entreprendre en mettant en place une mini entreprise. Ce programme pédagogique proposé par l'association « Entreprendre pour Apprendre » (EPA) met les jeunes en situation de création, de gestion et de clôture d'une entreprise. Chaque mini entreprise est parrainée par un chef d'entreprise.

- Des temps d'échange entre un chef d'entreprise et un personnel d'encadrement de l'académie de Poitiers

Sorte de « Vis ma vie », cette action relancée en 2014 et 2015, a permis à une trentaine de chefs

d'entreprise et de chefs d'établissement de partager leurs problématiques.

- Des visites d'entreprises à destination des élèves